



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

FORUM CITOYEN MA VILLE MA VOIX

UNE SOIXANTAINÉ DE CITOYENS IMPLIQUÉS DANS LE DÉMARRAGE DE PROJETS

Baie-Comeau, le 26 septembre 2016. – La Ville de Baie-Comeau, via sa démarche *Ma Ville Ma Voix*, a convié les citoyens de la municipalité et des environs à participer au Forum citoyen qui s'est déroulé le samedi 24 septembre dernier, au pavillon Mance.

L'événement se voulait une occasion novatrice de réfléchir ensemble sur les idées et les projets priorités. Les citoyens se sont prêtés à l'exercice en proposant des pistes de solutions pour les défis de l'Accorderie Manicouagan via son projet « *Accordons-nous encore plus!* » et ceux du promoteur Recréer la Côte pour son projet « *Ma ville, mon histoire* ». Parmi les solutions proposées, nommons celles de définir des messages promotionnels axés sur des exemples de services proposés par les Accordeurs et d'interpeller les gens hors de milieu culturel par une quête de récits de chasse, de pêche, etc.

Du côté des idées, la mise sur pied d'une auberge récréative dans la Manicouagan a suscité un grand intérêt de la part de plusieurs citoyens. « J'ai rarement participé à des rencontres où les gens travaillent autant ensemble dans un but commun. Nous avons maintenant une bonne base pour tenter de faire évoluer cette idée en projet concret », explique Sarah-Jane Babin, instigatrice de cette idée.

Finalement, le développement d'une maison d'organismes communautaires était à l'agenda. Les participants s'entendent sur le fait qu'une première phase d'analyse exhaustive des besoins du milieu doit être la première étape à franchir.

Selon Mathieu Pineault, responsable des communications à la Ville de Baie-Comeau, « le Forum est le lieu tout désigné pour stimuler une certaine prise en charge des idées et des projets et intégrer les préoccupations et idées des citoyens dans la mise en place de projets à leur image. »

Rappelons que ces propositions pourraient ultimement bénéficier du levier financier de la démarche, le Fonds Aluminerie de Baie-Comeau pour les collectivités durables. Cette enveloppe injecte 400 000 \$ par année pour la structuration de la démarche et les projets qui y sont développés.

Il est possible de suivre le cheminement de la démarche sur www.mavillemavoix.com.

- 30 -

Pour information : Ève Ferguson, chargée de projets et des communications, Réserve mondiale de la biosphère Manicouagan-Uapishka (RMBMU), 418 296-3873, eferguson@rmbmu.com